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Mesdames, Messieurs, 
Chers Conseillers communaux, 
 
Je tiens tout d’abord à saluer les efforts de la commune de Saint-Josse-ten-Noode en matière 
d’embellissement de l’espace public. Ces dernières années, plusieurs initiatives en faveur du 
fleurissement et de la végétalisation ont vu le jour, contribuant à améliorer le cadre de vie de nos 
quartiers et à offrir aux habitants une explosion de nature très appréciée. 
 
Dans une commune aussi dynamique et dense que la nôtre, ces gestes en faveur de la verdurisation 
urbaine sont particulièrement importants. Ils participent non seulement à l’embellissement, mais 
aussi à la lutte contre les îlots de chaleur, à l’amélioration de la qualité de l’air et au renforcement du 
lien social entre les habitants. 
 
Dans cet esprit constructif, et en écho à l’intérêt croissant des citoyens pour ces thématiques, je 
souhaiterais vous soumettre quelques questions :  
 
Quelles sont les prochaines étapes ou projets en cours pour renforcer encore davantage le 
fleurissement des rues et places de la commune ? 
 
Une vision ou un plan stratégique de végétalisation à moyen/long terme existe-t-il ? Pourrait-il être 
partagé avec le Conseil communal et la population ? 
 
La commune envisage-t-elle de renforcer les partenariats avec les habitants, les écoles ou les 
comités de quartier dans le cadre d’initiatives participatives de fleurissement ? 
 
Serait-il envisageable de développer un programme incitatif, par exemple sous forme de soutien 
logistique ou financier aux habitants souhaitant fleurir leurs façades, trottoirs ou balcons ? 
 
Enfin, une campagne annuelle de sensibilisation et de valorisation des rues les plus fleuries, à l’image 
de ce que font certaines communes, pourrait-elle être envisagée ? 
 
Je remercie chaleureusement la commune pour l’attention qu’elle porte à ces questions de qualité 
de vie et me réjouis à l’idée de voir ces initiatives se renforcer, avec l’implication active des 
citoyennes et citoyens. 
 
Je vous remercie également pour vos réponses.  
 
 


